

Le comité de quartier a fêté sa centenaire

D'abord entourée de ses amis et des élus puis le lendemain de sa famille.

Le comité de quartier a tenu à honorer cette habitante de l'ancienne route d'Uzès. Thierry Hérissan et des membres du bureau lui ont remis un bouquet de ses fleurs préférées : les orchidées.

« Je suis née en 1925 dans les Pyrénées-Orientales, dans un village près de Mont-Louis », explique la centenaire. Après son bac, elle a poursuivi ses études au CREPS de Toulouse. « J'ai ensuite été affectée dans un lycée à Mende puis à Nîmes », précise Jeanne Baron. Le sport (Ski, voile, danse) a rythmé sa vie. Et il continue. Dans la petite salle de gym de sa maison, tous les matins, cette ancienne professeure d'éducation physique du lycée Camargue se pose sur son barreur. « Je fais cent barres à chaque séance », explique-t-elle. Elle pédale aussi régulièrement sur son vélo d'appartement avant de préciser qu'elle a aussi deux autres passions : le tricot et son jardin.